

Messbund der St. Petrus-Claver-Sodalität für die afrikanischen Missionen

Am 5. Mai 1908 wurde in Rom zugunsten der afrikanischen Missionen der St. Petrus-Claver-Sodalität ein Messbund durch den Kardinalvikar Pietro Respighi kanonisch errichtet. Jedes Jahr wurden in der Kapelle der römischen Niederlassung Messen für die Mitglieder des Messbundes gelesen. Der Mitgliedsbeitrag des Messbundes betrug 1 Mark.

Literatur:

BERINGER, Franz / STEINEN, Peter Aloys (Bearb.), Die Ablässe, ihr Wesen und Gebrauch, Bd. 2: Kirchliche Vereinigungen von Gläubigen, Paderborn¹⁵1922, S. 303.

HOFMANN, Konrad, Meßbund, in: Lexikon für Theologie und Kirche 7 (1935), Sp. 115 f.

LIMBURG, Hans J., Meßbund, in: Lexikon für Theologie und Kirche³ 7 (1998), Sp. 158 f.

Empfohlene Zitierweise:

Messbund der St. Petrus-Claver-Sodalität für die afrikanischen Missionen, in: 'Kritische Online-Edition der Nuntiaturberichte Eugenio Pacellis (1917-1929)', Schlagwort Nr. 1338, URL: www.pacelli-edition.de/Schlagwort/1338. Letzter Zugriff am: 24.11.2024.